

Première rentrée pour Les écuries du Maistre

La Provence 31/08/2009



► Un petit air d'hacienda pour ce domaine à 100 % tourné vers le cheval. Le grand public, ravi, a pu découvrir les lieux samedi et les enfants faire des promenades en poney. / PHOTO F.B.

Après plus de trois années de travail et d'efforts, Didier Faure, jeune cavalier de 27 ans qui enseigne également l'équitation voit le projet qu'il partage avec sa mère et ses sœurs aboutir. Ainsi les "Écuries du Maistre" ont ouvert samedi leurs portes au grand public, au pied de la Sainte-Victoire, au cœur de la forêt.

Quatre années se sont écoulées depuis que Didier a hérité de ce terrain de 4 hectares, situé au sud ouest de la petite commune, au bout d'un petit chemin qui serpente entre champs et colline.

Ces terres, il fallait en faire "quelque chose d'exceptionnel" comme le précise le jeune propriétaire, ne serait-ce qu'en hommage à la personne qui les possédait. "Rien ne m'a été donné et j'ai dû chercher des fonds durant des mois et des mois pour arriver enfin à voir mon rêve se réaliser aujourd'hui" dit-il. Depuis l'enfance, je suis passionné par les chevaux" souligne Didier qui peut compter sur l'aide de sa mère et de ses sœurs, emportées par la vague d'enthousiasme du jeune homme et de ses amis, "quelques vrais amis sur qui j'étais sûr de pouvoir compter" reprend-il, tout en re-



► Didier Faure peut compter sur l'aide administrative de ses sœurs et de sa mère. / PHOTO F.B.

gardant les enfants et les parents se promener le long des box en cette journée portes ouvertes.

Réussir le mariage entre sport et plaisir familial

Secondé depuis le 1^{er} août par Rémi Petiot, seul employé du domaine et enseignant équitation, il lance une multitude d'activités qui débutent dès ce mois de septembre. "Mon but est de faire découvrir à tous le plaisir du cheval, établir ce contact avec l'animal et pouvoir pratiquer sa passion au cœur d'un cadre d'exception" souligne-t-il.

Les enfants qui seront une des priorités de l'équipe qui vient de mettre en place une section découverte baby-poney pour les 3-6 ans. Suivront, quand ils auront pris de l'âge, le saut d'obsta-

cle, le dressage, l'attelage, l'accès aux concours sans oublier les balades sur les chemins de Bearecueuil et de la Sainte-Victoire. Toutes activités d'ores et déjà praticables sur le site par les adultes

La famille des "Écuries du Maistre" fait tout pour attirer aussi bien le curieux que l'amateur averti ou le compétiteur confirmé. "Avec nos 20 box ou nous accueillons les propriétaires et la venue, à ce jour, de plus de 70 cavaliers par semaine, nous sommes très optimistes" confie-t-il. ■

F.B.

CONTACT

Les écuries du Maistre, chemin de la Plaine, 13100 Bearecueuil. ☎ 06 03 40 70 12.
www.ecuriesdumaistre.com